
Date : 20 juin 2023 Heure de début : 18h00 
 

 
Organisation de l’an prochain                     
 
Présentation de Mme Orjollet directrice nommée à la rentrée. 
Ancienne adjointe de l’école, Mme Orjollet a déjà exercé des missions de direction et de 
formation (titulaire du diplôme de maitre formateur PEMF). Elle est ravie de sa nomination 
et s’investira pour la réussite des élèves et le bien-être de tous. 
 
Le directeur insiste pour que les familles comprennent que Mme ORJOLLET n’aura pas 
les mêmes disponibilités que M Favre : son mandat syndical lui garantissait une décharge 
totale dans les locaux. Ce ne sera pas le cas de Mme Orjollet qui aura un tiers de décharge 
direction, un tiers de décharge pour ses missions de formation (déplacements à prévoir) et 
un tiers en classe sans possibilité de décrocher le téléphone. 
 
Distribution des classes 2023 2024 
 
 

classes PS MS GS CP CE1 CE2 CM1 CM2 total 

Mme SARRET 19 5             24 

Mme ORJOLLET  
complétée par M ou Mme X   11 12           23 

Mme OECHSEL     8 14         22 

Mme DUBOIS         26       26 

Mme HUGO           25     25 

Mme PETIT             26   26 

Mme VENET               23 23 

total 19 16 20 14 26 25 26 23 169 
 

Noter le changement de niveau de Mme PETIT 
Le conseil d’école regrette le départ de M CEVASCO unanimement apprécié (c’est la règle : 
il était nommé à titre provisoire sur la décharge syndicale de M Favre…) 
 
Evaluation d’école                                                                                
Le rapport sera disponible en novembre. C’était une « première » pour tout le monde ! Pour 
la communauté éducative (enseignants, parents, ATSEM, agents mairie, enfants) comme 
pour les évaluateurs qui sont venus mardi 23 mai avec mille questions. 
Le sondage n’a pas été vu par tous mais les retours anonymes sont largement positifs. Cette 
évaluation d’école n’a pas pour objet de juger les enseignants, mais de proposer des 
orientations de travail pour la suite. Cette évaluation aura été un moment de réflexion utile 
et le directeur remercie tous les acteurs qui ont joué le jeu.  
 
Mme l’IEN-A (inspectrice d’académie adjointe) a participé à ce travail et observé avec 
satisfaction l’usage très libéré de la parole parmi les élèves. A Neuville on parle et on 
s’écoute. Les ateliers philo menés les années précédentes ne sont sans doute pas 
étrangers à cela… 
 
 
 
Actions pédagogiques  



 Fresque réalisée avec financement de la mairie 

 Chorale d’école sous la houlette de Mme HUGO 

 Action inter génération (maisons d’insectes -voir site-) 

 Nombreuses sorties pédagogiques (financement comcom) 
 
Action communauté de communes                                                  
Sur un Air de Famille :  
Installée à Neuville sur Ain cette année, c’est encore un grand succès (plus de 1000 
visiteurs). L’action se déploie sur le territoire (« Sur un air de famille vient à vous » : infos 
sur le site ) 
Action CLAS :  
Poursuite du travail au CP avec Sandra Charpigny les vendredis midis. Les élèves et les 
familles voient les progrès permis par ce dispositif innovant (voir conseils d’école 
précédents) 
Livrets d’accueil PS :  
Ils ont été imprimés par la comcom et remis aux nouveaux parents de Petite Section le 15 
juin. 
Le Cocon (centre social) :  
La nouvelle structure itinérante s’installe dans le paysage. Alba et Jérémy sont dynamiques 
et bien repérés par les habitants. La mairie explique la genèse du projet, volontairement 
construit « hors les murs ». C’est le contraire d’une démarche de guichet. La mise en place 
d’activités pour les ados aura certainement des retombées positives, lorsqu’on songe aux 
bêtises de quelques-uns certains soirs devant l’école (tricycle de l’école retrouvé dans la 
rivière, cannettes brisées...)  
Le choix de la prévention est le bon. 
 
Suivi des dossiers mairie  

 Les traditionnels cadeaux de départ aux CM2 seront remis le 30 juin. 

 Un nouveau PC pour la direction sera livré rapidement. 

 Les deux vidéoprojecteurs attendus en maternelle seront installés cet été. 

 Une imprimante couleur est également prévue pour la salle des maitres 

 Après la classe 03 de Mme OECHSEL, c’est autour de la 04 de Mme DUBOIS d’être 
refaite à neuf cet été. 

 
Vie de l’école 
 
pHARe :  
Présenté le 17 mars, le dispositif a été activé par le directeur pour dénouer une situation 
complexe*. Il est réconfortant d’avoir des professionnels disponibles pour analyser et 
déconstruire des situations nées de micro-conflits 
*A priori les familles n’ont pas souhaité donner suite. 
 
Sou des écoles :  
Le loto a eu un grand succès. Le Sou appelle des volontaires pour prendre la relève (mel 
envoyé par le directeur). Si on recrute assez de monde, le Sou poursuivra sa politique de 
dotation généreuse (40€ par élève par an) 
La présidente n’est pas certaine de solliciter un nouveau mandat… 
 
OCCE :  
Présentation des comptes par Mme DUBOIS (annexe) 
 
Convivialité                                                                                              
Verre de l’amitié offert par le directeur (retraite)                               FIN DE REUNION 19H45 


